

**PLENO ORDINARIO DE LA CORPORACIÓN PROVINCIAL**

# La Diputación pedirá hoy una financiación justa para la UJI

► **Preven aprobar una declaración institucional para paliar la discriminación**

**R. D. M.**  
CASTELLÓN

La Diputación de Castellón aborda hoy una sesión plenaria en la que está prevista la aprobación de tres declaraciones institucionales, entre las que se cuenta la que solicitará a la Generalitat valenciana «un plan de financiación justo que acabe con la discriminación de la Universitat Jaume I

(UJI) de Castellón», tal y como reza el punto del orden del día.

Además, también en el despacho extraordinario, salvo cambios de última hora, se incluye la validación de dos declaraciones más que serían aprobadas por todos los grupos con representación. Por un lado, la que pedirá «la implantación de coeficientes reductores en la edad de jubilación de los trabajadores de la industria química y del refinamiento».

Por otro, la propuesta de «exigir al Gobierno de España la adopción de medidas urgentes para ga-

rantizar la seguridad en la provincia de Castellón». Otros asuntos son la modificación del plan estratégico de subvenciones o la validación del plan presupuestario.

**PETICIÓN DEL PP** // Por otra parte, el PP anunció ayer que ha presentado un recurso de reposición para que se retire del orden del día del pleno el punto relativo a la cesión de los terrenos del aeropuerto a la Generalitat valenciana con el argumento de que carecen de suficiente información para valorar el cambio de titularidad. ≡